
■令和４年第２回定例会（６月）一般質問通告 №１

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 農地耕作条件改
善事業について

さきの定例会で質問し、本事業の施工に当たり受益者の支援について更なる支援要請をさせて
いただきましたが、その後の対応と事業の進捗状況についてお伺いいたします。

町　長

2 道の駅周辺整備
に伴う官製談合
のその後につい
て

１．その後の経過はどうなっているのか、行政として一言の説明もないが、報告することが何も
　ないのか。
２．前理事者に対する損害賠償等について、現時点ではどのように考えているのか。どのような
　取組をしているのか。
３．官製談合防止に向けた取組が広報に掲載されたが、その具体的取組はどのように現在まで実
　践されたのか。また、その中で職員の信頼回復に向けた取組の３点の実行状況と現時点での評
　価について。

　以上、３点についてお伺いいたします。

町　長

3 ごみの収集委託
業務について

　今般の本町の不祥事を契機にごみの収集業者が変わったようであるが、業者選定のプロセスに
ついて、また、入札の状況及び内容について、この２点についてお伺いいたします。

町　長

質 問 事 項

1 酒井年夫 議員


